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令和５年１０月１７日（火曜日） 午前９時３０分 開会 

 

１．議事日程 

 

   日程第１ 会議録署名議員の指名について 

   日程第２ 会期の決定について 

   日程第３ 令和４年度半田常滑看護専門学校管理組合歳入歳出決算の 

      認定について 

日程第４ 半田常滑看護専門学校管理組合議会の個人情報の保護に関 

     する条例の制定について 

 

２．出席議員は次のとおりである（７名） 

 

   １番   盛  田  克  己 

   ３番   坂  本  直  幸 

   ４番   森  下  雅  仁 

   ５番   沢  田     清 

   ６番   澤  田     勝 

   ７番   坂  井  美  穂 

   ８番   榊󠄀  原  瑞  輝 

    

３．地方自治法第１２１条により説明のため出席した者の職氏名 

 

   管 理 者  半田市長   久  世  孝  宏 

   副 管 理 者  常滑市長   伊  藤  辰  矢 

   常 滑 市 福 祉 部 長         中  野  旬  三 

   常滑市民病院事務局長         小  羽  正  昭 

   半 田 市 福 祉 部 長         竹  部  益  世 

   市立半田病院事務局長         竹  内  甲  司 

   会 計 管 理 者         早  川  直  樹 

   半田常滑看護専門学校  校  長   渡  邉  和  彦 

   半田常滑看護専門学校  副 校 長   竹  内  珠  枝 

   半田常滑看護専門学校  事 務 長   榊󠄀  原  宏  之 

   半田常滑看護専門学校  副 主 幹    山  田  茂  樹 

   半田常滑看護専門学校  主  査   有  松  洋  子 
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○議長（沢田清議員） 

皆さん、おはようございます。 

 ただいまから令和5年第3回半田常滑看護専門学校管理組合議会定例会を開会い

たします。ただいまの出席議員は、7名です。 

 定足数に達しておりますので、ただちに本日の会議を開きます。本日の議事日

程はお手元に配布したとおりです。 

議事日程に入ります前に、管理者から挨拶の申し出がありましたので、これを

許します。 

 

○管理者（半田市長 久世孝宏） 

皆さま、おはようございます。 

本日は、令和5年第3回半田常滑看護専門学校管理組合議会定例会を招集いたし

ましたところ、議員各位にはご多用のところ、ご出席を賜り誠にありがとうござ

います。また、日頃より当組合の運営に対しまして、多大なるご協力を賜り、お

礼を申し上げます。議案のご審議に先立ち、本校の近況につきまして、ご報告を

させていただきます。 

はじめに、去る8月24日木曜日に、主に高校生を対象とした看護学校体験入学

を開催しました。参加者数は70名で、校内の見学、看護体験、在校生等との懇談

会を行いました。この懇談会には市立半田病院、常滑市民病院の看護師として活

躍している本校卒業生も参加し、本校の魅力や仕事のやりがいなどを参加者に伝

えていただきました。これは、両病院と近い関係にある、本校ならではの催しで

あると考えています。10月12日には、中部国際空港消火救難・救急医療活動訓練

へ本校から2年生が参加しました。中部国際空港における訓練は、本校の特徴で

あります災害看護の一環として、学生は負傷者役などのメイクをし、迫真の演技

で訓練を盛り上げました。 

また、昨日看護宣誓式を挙行いたしました。入学して半年が経過する1年生が

看護の道に進む自覚を新たに誓いの言葉を力強く宣誓しました。 

議員各位におかれましては、大変ご多用のところご出席していただきありがと

うございました。 

今週21日土曜日には学校祭を開催すべく、準備を進めている所であります。広

げよう看護の輪繋げよう地域の輪というテーマで、地域交流の一環として様々な

企画や健康に役立つイベントを通して、看護を身近に感じていただくことを期待

しております。議員各位におかれましても、是非、お越しいただき、学生の活動

をご覧いただきますようお願いいたします。 

報告は以上でありますが、本日ご審議いただく議題につきましては、令和4年

度決算の認定をお願いいたしております。よろしくご審議のうえ、認定賜ります

ようお願い申し上げ、ご挨拶といたします。よろしくお願いいたします。 

 

○議長（沢田清議員） 
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これより議事に入ります。 

 『日程第1』会議録署名議員の指名についてを行います。 

 会議録署名議員は、議長において、3番坂本直幸議員、7番坂井美穂議員を指名

します。 

 

○議長（沢田清議員） 

『日程第2』会期の決定についてを議題とします。 

 お諮りします。 

 本定例会の会期は、本日1日としたいと思います。 

 ご異議ありませんか。 

    

     【異議なしの声あり】 

 

ご異議なしと認めます。 

 よって会期は、本日1日と決定しました。 

 

○議長（沢田清議員） 

『日程第3』認定第1号を議題とします。 

 当局の提案説明を求めます。 

 

○事務長（榊󠄀原宏之） 

ただいまご上程いただきました、認定第 1 号、令和 4 年度半田常滑看護専門学

校管理組合歳入歳出決算の認定について、その概要をご説明いたします。 

議案書 1 ページをお願いいたします。 

認定第 1 号は、地方自治法第 233 条第 3 項の規定に基づき、監査委員の意見を

付して、議会の認定をお願いするものでございます。 

それでは、始めに令和 4 年度半田常滑看護専門学校管理組合歳入歳出決算書を

ご覧ください。決算書 1、2 ページをお願いいたします。 

歳入合計は予算現額 1 億 7,084 万 7,000 円に対しまして、収入済額が 1 億 6,950

万 5,834 円で、予算現額と収入済額との比較はマイナス 134 万 1,166 円となって

おります。 

次に、歳出合計は予算現額 1 億 7,084 万 7,000 円に対しまして、支出済額が 1 

億 6,094 万 8,846 円で、予算現額と支出済額との比較は 989 万 8,154 円となって

おります。3 ページをお願いいたします。 

歳入歳出差引残額は 855万 6,988円となり、翌年度へ繰り越すものであります。 

主な内容につきまして事項別明細書により、歳入からご説明いたします。 

事項別明細書 5、6 ページをお願いいたします。 

1 款分担金につきましては、収入済額 1 億 3,570 万 6,OOO 円で、歳入の 80.1%を

占めております。内訳は備考欄に記載のとおり、半田市が 9,583 万 6,OOO 円、常
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滑市が 3,987 万円であります。 

次に、2 款使用料及び手数料につきましては、収入済額 2,572 万 1,550 円で、

主に 2 項 1 目手数料の 3 節授業料収入 1,908 万 4,900 円であります。次に、3 款

繰越金につきましては、収入済額 754 万 7,796 円で、令和 3 年度決算における繰

越金であります。次に 7、8 ページをお願いいたします。 

4 款財産収入につきましては、収入済額 37 万 390 円で、主に自動販売機 2 台分

の設置場所貸付に係る収入でございます。次に、5 款諸収入につきましては、収入

済額 16 万 98 円で、主にコピーカード売払収入でございます。以上、歳入合計は

予算現額 1億 7,084 万 7,000円に対しまして、収入済額 1億 6,950 万 5,834円で、

99. 2%の収入率となっております。続きまして、歳出についてご説明いたします。 

9、10 ページをお願いいたします。1 款議会費につきましては、支出済額 34 万 

1,700 円で、組合議員 8 人分の報酬であります。次に、2 款学校費につきまして

は、支出済額 1 億 6,060 万 7,146 円で、歳出全体の 99.8%となります。内訳とし

て、2 節給料から、次のページ 4 節共済費につきましては、教職員 11 人分の給料

等の職員人件費であります。不用額の主な要因は、職員が退職したことによるも

のです。 

7 節報償費は、授業の講師として派遣を依頼した、外部講師に対する謝金でご

ざいます。13、14 ページをお願いいたします。 

10 節需用費は、光熱水費として電気代やガス代、修繕料では空調設備関連の修

繕や火災報知器の交換などに要した費用であります。15、16 ページをお願いいた

します。12 節委託料は、備考欄の消防設備保守点検委託料始め 15 件の合計額で

あります。17、18 ページをお願いいたします。  

13 節使用料及び賃借料は、主に情報科学実習室及び教務室等パソコン借上料で

あります。19、20 ページをお願いいたします。 

14 節工事請負費は、講堂音響設備が電波法関連法令で旧規格の無線機器が使用

できなくなるため、更新したものでございます。17 節備品購入費は、実習教材と

してベッドサイドモニターの購入、電波法関連法令の改正に伴う各教室のアンプ

及びマイクの購入でございます。次に 21、22 ページをお願いいたします。 

18 節負担金、補助及び交付金は、主に専任教員派遣元の組合両市に対する 4 名

分の人件費負担金でございます。3 款予備費につきましては、学校運営費へ予算

充用したものであります。 

以上、歳出合計は予算現額 1 億 7,084 万 7,000 円に対しまして、支出済額 1 億 

6,094 万 8,846 円で、94.2 %の執行率となっております。 

続きまして、25 ページは実質収支に関する調書で、歳入歳出差引額及び実質収

支額ともに 855 万 6,988 円となりました。また、27、28 ページは財産に関する調

書で、1 公有財産、及び 2 物品の内容に関しましては、前年度と変更はございま

せん。 

次に、別冊の令和 4 年度決算に係る主要施策の成果報告書をご覧ください。 

報告書 3 ページをお願いいたします。令和 4 年度決算につきましては、先程と
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重複しますので説明を省略させていただきます。報告書 4 ページをお願いいたし

ます。 項番 2、主要事業についての(1)教育目的・教育課程につきましては、地域

住民の保健、医療、福祉に貢献できる看護師を育成するため、年間授業計画によ

って、卒業に必要な総単位数 97 単位の取得に向けた教育活動を行いました。ま

た、保健師助産師看護師学校養成所指定規則一部改正及び看護師等養成所指導ガ

イドライン改正に伴い令和 4 年度入学生から新カリキュラムを適用し、97 単位か

ら 102 単位に変更しております。報告書 5 ページをお願いいたします。  

(2)職員体制につきましては、急遽退職した専任教員 1 名の補充及び常滑市民病

院から派遣されていた教員 1 名が病院に戻ることになったため、令和 5 年度採用

の専任教員を 2 名公募により採用しました。 

続きまして、(3)学生の状況につきましては、入学者数が 38 名で、そのうち組

合市出身者数は 18 名となっております。報告書 6 ページをお願いいたします。  

②卒業生の看護師国家試験の合格状況では、令和 3 年度に引き続き令和 4 年度

も合格率が 100%でありました。③卒業生就職先の状況では、卒業生 30 名のうち、

母体病院へ就職した者は 21 名で、就職率は 70%となっております。 

(4)入学試験の状況につきましては、応募者数は 148 名で昨年度より減少し、令

和 5 年度入学者数は、推薦 21 名、社会人 7 名、一般入学生 12 名となり、定員 4 

0 名を確保しております。報告書 7 ページをお願いいたします。 

(5)新型コロナウイルス感染への対応につきまして、令和 4 年度は、引き続き新

型コロナウイルス感染症対策を実施しながら対面授業とし、臨地実習においては、

実習受け入れ困難な施設に関しては、学内実習へ変更し単位習得に努めました。 

(6)学校行事等につきましては、3 年ぶりに看護体験入学及び学校祭を感染対策

を行いながら開催しました。海外研修旅行については、3 年連続で中止となり、代

替えとして、JICA 中部なごや地球ひろば訪問プログラムを受講しました。  

また、入学式、卒業式では、参列者を制限して開催いたしました。  

説明は、以上でございます。何とぞよろしくご審議いただきますようお願い申

し上げます。 

 

○議長（沢田清議員） 

説明は終わりました。 

 これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。 

 

【なしとの声あり】 

  

ないようですので、これで質疑を終わります。 

これより討論に入るのでありますが、いまのところ、通告はありませんので、

討論を省略し、採決します。 

本案は、原案のとおり認定することにご異議ありませんか。 
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   【異議なしの声あり】 

 

 ご異議なしと認めます。 

よって、認定第1号は認定することに決定しました。 

 

○議長（沢田清議員） 

『日程第4』議員提出議案第1号を議題とします。 

 提出者の澤田勝議員に提案説明を求めます。 

 

○澤田勝議員 

 ただ今上程されました議員提出議案第１号について、提出者として提案説明を

申し上げます。 

 個人情報の保護に関する法律の改正に伴い、令和5年4月から民間・行政機関・

独立行政法人等の個人情報の保護に関する法律が一本化されたとともに、地方公

共団体の個人情報保護制度についても、改正後の個人情報の保護に関する法律に

よる全国的な共通ルールが適用されました。 

一方、議会は、自律的な対応のもと、個人情報保護が図られることが望ましい

とのことから、新保護法の適用対象から除外されました。 

当組合議会においては、今後、共通ルールに沿った自律的な措置を講じる必要

があることから、個人情報の保護に関する条例を新たに制定するものでありま

す。内容につきましては、第1章、総則では、制定の目的と個人情報の定義につ

いて、第2章では、個人情報等の取扱いについて、第3章では、個人情報ファイル

の作成について、第4章では開示、訂正及び利用停止について、第5章は雑則、第

6章に罰則を規定しています。条文については、お手元にお配りしたとおりで

す。附則として、この条例は公布の日から施行したいとするものです。 

 以上で、提案説明といたします。何とぞ議員各位のご賛同を賜りますようお願

い申し上げます。 

 

○議長（沢田清議員） 

 提案説明は終わりました。 

 これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。 

 

【なしとの声あり】 

 

ご質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これより討論に入るのでありますが、ただいまのところ通告はありませんの

で、討論を省略し、採決します。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 
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【異議なしの声あり】 

  

ご異議なしと認めます。 

よって、議員提出議案第１号は、原案のとおり決定しました。 

 

以上で、今定例会に付議された事件はすべて終了しました。 

これにて、令和5年第3回半田常滑看護専門学校管理組合議会定例会を閉会し

ます。 

 

9時49分 閉会 

 


